

## 9 de abril: conmemoramos el Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas

La Alcaldía de Popayán se une a la conmemoración 9 de abril, Día Nacional de la Memoria y Solidaridad con las Víctimas, en el marco de la Ley 1448 de 2011.

En medio de la situación de pandemia y emergencia sanitaria que vive el país, la Alcaldía Municipal, en articulación con la Gobernación del Cauca y la Unidad Nacional para la atención y reparación integral a las Víctimas, a una sola voz, hacen un homenaje a todas las personas que por causa del conflicto armado se han visto afectados en sus derechos, y manifiestan el compromiso de trabajar de manera conjunta para garantizar el restablecimiento de sus derechos, mediante la atención integral, asistencia y reparación.

La alcaldesa encargada, Elvia Rocío Cuenca, en su mensaje conmemorativo a las víctimas del conflicto que se encuentran en Popayán, les manifestó que "seguiremos avanzando en el ajuste de la ruta de atención, lo que permitirá que cada uno sienta que realmente estamos con ustedes; nuestro compromiso sigue firme y queremos seguir propiciando diálogos con nuestras víctimas para poder trabajar ejercicios que les permita mejorar sus condiciones de vida".

Popayán se ha convertido en la ciudad receptora de la población que busca refugio y salvaguarda de sus vidas, por ello, se sigue articulando y preparando cada día para garantizar los derechos de las víctimas.

Según el registro nacional de información de la Unidad para las Víctimas, a dic de 2019, Popayán albergaba el 44% de las víctimas del departamento del Cauca, esto es 156.532 personas víctimas del conflicto armado registradas en la ciudad.

Por ello, el programa de atención a víctimas de la Alcaldía informa que, debido al aislamiento preventivo obligatorio, el Centro Regional de Atención a Víctimas y la oficina del programa, habilitó canales de comunicación para continuar prestando asistencia a sus solicitudes, requerimientos y trámites relacionados con el programa, a través de las líneas telefónicas 3107137775 - 3107137796- 3107135204 ó a través de los correos institucionales: [centroregionalvictimas@popayan.gov.co](mailto:centroregionalvictimas@popayan.gov.co) , [oficinavictimas@popayan.gov.co](mailto:oficinavictimas@popayan.gov.co). Horario de atención de 7:00 am a 4:00 pm.

## Productos piscícolas y agrícolas del campo caucano, al servicio de los payaneses

La Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico del Municipio (DAFE) y la Secretaría de Agricultura del Departamento del Cauca, llevaron a cabo la jornada de comercialización "Del Cauca para tu Mesa" en instalaciones de la empresa Colanta, una iniciativa comercial para conectar a piscicultores, agricultores, productores y campesinos del Cauca con compradores y consumidores de pescado en Popayán, y diferentes productos de los Municipios de los Departamentos de Miranda, Silvia, Sotará, y de las veredas Quintana y Julumito de Popayán. Una

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán



@AlcaldíaPopayán



Alcaldía de  
Popayán



[www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)



@alcaldiapopayan



Alcaldía de  
Popayán

estrategia de mercadeo que surgió como medida en temporada de cuarentena nacional, para que los payaneses pudieran obtener un producto alimenticio tradicional en tiempos de semana mayor.

Con una gran acogida por parte de los distintos hogares de los payaneses, sus familias disfrutaron y adquirieron de algunos de los mejores productos que son cultivados a lo largo y ancho del territorio caucano, truchas, tilapias derivadas del pescado y productos lácteos como el queso y frutas como fresas.

El Secretario de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico del Municipio Víctor Orlando Fulí Guevara, mencionó que: “Con gran éxito se realizó esta maratón de productos originarios del pescado y agrícolas, gracias al apoyo de la empresa Colanta y la coordinación y articulación de las Secretarías de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico del Municipio (DAFE) y la Secretaría de Agricultura del Departamento del Cauca. Se expendieron 550 kilos de trucha, 320 de tilapia, 140 libras de fresa y queso, 44 panales de huevos de codorniz, cifras que arrojaron un balance aproximadamente de 1.1 toneladas vendidas de estos productos.

“Del Cauca para la Mesa”, es una vinculación que integra a la Secretaría de Desarrollo Agroambiental y Fomento Económico de Popayán, con la Secretaría de Agricultura del Departamento del Cauca, que tiene como finalidad comercializar y vender productos 100% caucanos, para situarlos en las mesas de las familias caucanas.

La comunidad en general podrá disfrutar próximamente de una nueva jornada de comercialización y ventas de estos productos.

**REDES OFICIALES**  
Alcaldía de Popayán

 [www.popayan.gov.co](http://www.popayan.gov.co)

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán